



Fahmi: Kami Dukung Ketahanan Keluarga di Kota

● Dewan Menyapa 'Peran Pemerintah dalam Mendorong Program KB'

YOGYA, TRIBUN - Sekretaris Komisi D DPRD Kota Yogyakarta, Muhammad Ali Fahmi SE MM menyampaikan, peran penting Komisi D dalam mendukung program Keluarga Berencana (KB) di Kota Yogyakarta.

Hal ini disampaikan pada acara Dewan Menyapa DPRD Kota Yogyakarta yang mengangkat tema 'Peran Pemerintah dalam Mendorong Program Keluarga Berencana' di Pendopo DPRD Kota Yogyakarta, Jumat (28/6).

Dikatakannya, kolaborasi dengan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kota Yogyakarta menjadi kunci dalam menjalankan setidaknya tiga fungsi Komisi D terkait program KB.

"Komisi D bertugas mengalokasikan anggaran yang diperlukan untuk kelancaran program KB di Kota Yogyakarta," ujar Fahmi.

Di samping itu, lanjut Fahmi, Komisi D DPRD Kota Yogyakarta memiliki fungsi untuk mengawasi pelaksanaan program terkait KB yang dilakukan Pemkot Yogyakarta. Peran ini penting untuk memastikan, bahwa program KB berjalan sesuai rencana dan akuntabel.

"Komisi D telah menginisiasi pembuatan Peraturan Daerah (Perda) Nomor 6 Tahun 2020 tentang Pembangunan Ketahanan Keluarga. Perda ini merupakan bukti komitmen DPRD dalam mendukung program KB dan mewujudkan keluarga yang sejahtera di Kota Yogyakarta," ujar dia.



DOK. TRIBUN JOGJA

DEWAN MENYAPA - Sekretaris Komisi D DPRD Kota Yogyakarta, M Ali Fahmi berbicara tentang 'Peran Pemerintah dalam Mendorong Program Keluarga Berencana' di Pendopo DPRD Kota Yogyakarta, Jumat (28/6).

Kualitas Hidup Keluarga

Lebih lanjut, Fahmi menekankan pentingnya peran pemerintah dalam mendorong program KB. Menurutnya, KB bukan hanya tentang mengatur jumlah anak, tetapi juga meningkatkan kualitas hidup keluarga.

"Dengan program KB yang efektif diharapkan, dapat membantu keluarga di Kota Yogyakarta untuk mencapai kesejahteraan," jelas Fahmi.

Ditambahkannya, program KB harus menasar semua kalangan, termasuk remaja. Sosialisasi dan edukasi melalui pusat informasi dan konseling remaja pun perlu dilakukan sejak dini guna membekali mereka dengan pengetahuan tentang kesehatan reproduksi dan

membangun keluarga yang sejahtera.

Selain didanai APBD Kota, program Keluarga Berencana juga mendapat dukungan pemerintah pusat melalui program pengendalian penduduk. Ia menegaskan, bahwa program KB yang komprehensif dan masif membutuhkan kolaborasi lintas sektoral.

"Diharapkan, acara ini dapat meningkatkan pemahaman masyarakat tentang pentingnya program KB dan peran pemerintah, khususnya DPRD Kota Yogyakarta, dalam mendorong program tersebut. Dengan kerjasama yang solid semua pihak diharapkan, program KB di Kota Yogyakarta dapat berjalan sukses dan memberikan manfaat bagi seluruh masyarakat," harapnya. **(han/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005